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     ДОБРЫМ СЛОВОМ О ЮБИЛЯРЕ
20 декабря исполнилось 

75 лет ветерану педагогиче-
ского труда Басьяновской 
средней школы  №12 Нине 
Васильевне Геликановой.

Басьяновка - родное сердцу место. 
Здесь Нина Васильевна родилась, 
росла, училась, работала. Закончи-
ла  вечернюю школу. Так получилось, 
что после окончания 8 класса из 28  
одноклассников 26 человек приняли 
решение продолжить учёбу в ШРМ.  
После окончания данного учебного 
заведения предложили ей работу. 
Так в 16 лет началась трудовая де-
ятельность Нины Васильевны лабо-
рантом,  Зная о её тяге к педагогике, 
директор вечерней школы Владимир 
Иванович Пелипенко предложил 
работать учителем русского язы-
ка и литературы, а также учителем 
английского языка. Было  боязно и 
страшно. Ведь за партами сидели и 
взрослые люди.  Обращалась за по-
мощью к Антонине Константиновне 
Яцук, вместе составляли конспекты 
уроков.

Когда закончила заочное отделе-
ние Нижнетагильского пединститу-
та, определилась учителем русского 
языка и литературы в Басьяновскую  
школу №12. 

У неё было всё, что присуще на-
стоящему педагогу: ум, чуткость, 
душевная теплота, терпение и неис-
сякаемая энергия, любовь к детям и 
своему делу.

 42 года Нина Васильевна посвя-
тила себя любимому делу. Из них 
35 лет в должности заместителя ди-
ректора по учебно-воспитательной 
работе, или завуча, как мы привыкли 
так их называть.

Тридцать пять лет – это много или 
мало? Если речь идет о жизни, то, 
конечно, мало! Самый расцвет, мо-
лодость, новые открытия. А если это 
педстаж, да не просто учительский, 
а завуча по учебно-воспитательной 
работе? А вот это уже опыт – опыт 
ответственности, наставничества, 
постоянных поисков нового.

Нина Васильевна умела создать 
творческую, доброжелательную, де-
ловую атмосферу в коллективе. Её 
отличали щедрость души, искрен-
ность, доброта и добропорядочность 
Она всегда была в центре событий, 
происходящих в школе. Она помо-
гала не только своими знаниями и 

умениями, но и добрым словом и 
отношением. С нею было интересно 
работать, всегда хотелось общаться.

В течение нескольких лет воз-
главляла первичную общественную 
организацию ветеранов-педагогов 
Басьяновской средней школы №12, 
старалась по возможности поддер-
жать и помочь своим коллегам.

За добросовестный труд  Нина 
Васильевна Геликанова  награжде-
на Почётными грамотами отделов 
образования района , области, Ми-
нистерства образования РФ, за мно-
голетний плодотворный труд  удосто-
ена звания и награждёна медалью 
«Ветеран труда».

Дорогая Нина Васильевна! 
В день юбилея примите наши 

искренние поздравления! В этот 
праздничный день мы хотим вы-
разить Вам глубокое уважение и 
восхищение! К Вам всегда тянут-
ся люди, Вы для каждого находи-
те нужные слова и совет, нико-
му не отказываете в помощи и 
участии. У Вас большое золотое 
сердце, теплом которого Вы со-
греваете всех, кто рядом с Вами. 
Спасибо Вам за Вашу мудрость 
и душевную красоту. Примите 
наши искренние поздравления 
с юбилеем и пожелания крепко-
го здоровья, душевного спокой-
ствия и радости.

Наши поздравления от вете-
ранов-педагогов  Басьяновской 
школы №12 Верхнесалдинского 

городского округа, 
жителей пос. Басьяновский

БРАВО, 
ФИЛАРМОНИЯ! БРАВО, 
ДОМ ТЫСЯЧИ КНИГ!

25 декабря мы были пригла-
шены в виртуальный концерт-
ный зал Дома тысячи книг! Те-
атр начинается с вешалки, а 
центральная городская библи-
отека начинается с фойе, где в 
антракте концертной програм-
мы мы с удовольствием прове-
ли фото и видео сессию в фото 
пространстве «Почти Щелкун-
чик». Сказочная, заворажива-
ющая картина, оформленная 
Ириной Николаевной Калуги-
ной, нас удивила и восхитила!

И вот начался концерт Сверд-
ловской академической филар-
монии. Потрясающее звучание 
оркестра под руководством 
дирижера А.Богорада. В соста-
ве большого оркестра филар-
монии – гитарист-виртуоз, наш 
земляк салдинец Григорий Рас-
попов. Браво!

Удивительная солистка – Ири-
на Макарова! В ее исполнении 
мы услышали композиции из 
репертуара Уитни Хьюстон, 
Тины Тернер, Леди Гага, Браун, 
Леэйфилд, Ларисы Долиной. 
Атмосфера красивейшего кон-
цертного зала передавалась 
нам, зрителям, и была полная 
иллюзия присутствия нас в зале 
филармонии. В завершении 
концерта мы записали видеоро-
лик с благодарностью оркестру 
филармонии от слушателей 
Верхней Салды.

Мы благодарим всех сотруд-
ников библиотеки за теплый и 
радушный прием! У вас всегда 
ТАК и в будние дни, и в пред-
праздничные! У вас всегда ду-
шевная, доброжелательная об-
становка! К вам всегда хочется 
вернуться за новой интересной 
информацией!

Совет ветеранов поздравля-
ет всех ветеранов и коллектив 
Дома тысячи книг с 2023 годом! 
Всем как можно больше теплых 
дружеских встреч в этом госте-
приимном доме!

     
 Лариса Владимировна 

Тимохова
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30 ЛЕТ ЖИЗНИ КАЗНАЧЕЙСТВА РОССИИ
Финансы, бюджеты, денежное обраще-

ние – это зеркало государства, барометр 
его экономического положения.

История министерской системы управления в России 
берет свое начало в Манифесте императора Алексан-
дра I от 8.09.1802 года «Об учреждении министерств», 
которым и были созданы министерства, в том числе и 
министерство финансов. Установленные Манифестом 
новые «Правила государственного правления» являлись 
развитием преобразовательных идей Петра I. Заверши-
лось формирование министерской системы России ,в 
том числе Министерства финансов, в 1811-1821 годах. В 
1811 году управление финансами было разделено меж-
ду тремя ведомствами: Министерством финансов, кото-
рое ведало источниками всех доходов, Государственным 
казначейством, ведавшем расходами, и Государствен-
ным контролером, которому поручалась ревизия всех 
счетов. В Наказе министерству финансов были изложе-
ны следующие теоретические соображения, которыми 
должны руководствоваться: «В преумножении государ-
ственных доходов он наблюдает, чтобы новые способы 
не иссушали источников внутреннего  государственного 
богатства: чтобы распределялись уравнительно на все 
состояния и промыслы, по мере выгод каждого… чтобы 
образ взимания их был для правительства сопряжен с 
наименьшими издержками, а для частных людей не был 
бы притеснителен».

В год 190-летия Министерства финансов, 8.12.1992 
года, Указом Президента Российской Федерации был 
решен вопрос о создании Федерального казначейства 
в составе Министерства финансов РФ. Этот период и 
принято считать началом возрождения казначейства в 
России, созданием инициативного, целеустремленного 
коллектива единомышленников, отвечающих за реше-
ние поставленных задач. На десятилетнем рубеже было 
создание системы, позволяющей все операции со сред-
ствами федерального бюджета проводить через органы 
Федерального казначейства (далее – ФК).

Новый виток развития казначейства связан с вступле-
нием в действие с 1 января 2000 года Бюджетного ко-
декса Российской Федерации. В 2002 году процесс пер-
вода всех федеральных учреждений закончен. Отчет об 
исполнении и исполнение консолидированного бюджета 
РФ перешло от Министерства финансов к Федерально-
му казначейству. В этом десятилетии начата глубокая 
трансформация административно-управленческих про-
цессов в ФК. Достигнут самый значимый результат: со-
здана автоматизированная система ФК, которая стала 
центральным элементом исполнения бюджетов бюджет-
ной системы РФ – высокотехнологического IT- решения. 

В 2010 году принята «Стратегическая карта казначей-
ства России». Успешно функционирует программное 
обеспечение – ППО «Автоматизированная система ФК», 
реализовавшее возможности информационного взаимо-
действия с клиентами в режиме онлайн.

Развивается система внутреннего контроля, оценки 
эффективности деятельности органов ФК. Реализуется 
проект общегосударственного значения: создание .и раз-
витие государственной интегрированной информацион-
ной системы управления общественными финансами « 
Электронный бюджет». В рамках реализации этой кон-
цепции лицевые счета получателей бюджетных средств 
и неучастников бюджетного процесса переводятся на 
обслуживание в государственную интегрированную си-
стему « Электронный бюджет».

На сегодняшний день учреждения, финансовые ор-
ганы, территориальные органы ФК представляют бюд-
жетную отчетность посредством модуля «Учет и отчет-
ность» с последующей консолидацией на уровне ФК.

Минувшие 30 лет современного казначейства, без 
преувеличения, можно назвать временем испытания на 
прочность. Это был период проверки правильности вы-
бранных решений Непрерывная оптимизация и модер-
низация казначейских технологий является отличитель-
ной чертой сегодняшнего казначейства.

Положительные итоги прошлых лет – база для новых 
достижений. Казначеи Верхнесалдинского казначейства 
за 23 года внесли весомый вклад в становление систе-
мы. За ответственную, кропотливую работы, которую 
выполняли со всей ответственностью, добросовестно 
и четко, не раз отмечались Управлением Федерально-
го казначейства по Свердловской области. Несмотря на 
то, что в результате оптимизации отдела казначейства 
на территории Верхнесалдинского района нет уже шесть 
лет, дружба казначеев жива. У нас работали самые-са-
мые! Самые профессиональные, самые трудолюбивые, 
самые инициативные, Трудно выделить кого-то из тех, 
кто прошел школу казначейства. Но хочу отметить тех, 
кто стоял у его истоков: Татьяна Александровна Егорова, 
Фаина Николаевна Шарипова, Ольга Николаевна Пал-
тусова, Анатолий Федорович Корюков, Марина Юрьев-
на Горбунова, Надежда Петровна Полякова, Маргарита 
Ивановна Медведева, Валентина Кузьминична Цигвин-
цева, Ольга Николаевна Намятова, Людмила Николаев-
на Майорова.

 С тридцатилетием органов Федерального 
казначейства России, дорогие коллеги!

           
Вера Николаевна Ищенко 

(руководитель казначейства по Верхнесалдин-
скому району с сентября 1993 г. по декабрь 2010 г.)
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Конец года всегда сопровождается подведением итогов 
прошлого и составлением планов на будущее. 23 декабря ве-
тераны первичной организации ВСМТ имени А.Евстигнеева 
собрались во главе со своим председателем Шаталовым А.Н. 
на отчетное  собрание.  Почетными гостями собрания были 
председатель городского Совета ветеранов Пискунова Л.В. 
и начальник Управления  по социальной политике  Верхнесал-
динского района Балакин А.В. Собрание состоялось в уютном, 
подготовленном Файзрахмановой Анной Михайловной поме-
щении, которое любезно предоставили сотрудники Управле-
ния по социальной политике и их руководитель Балакин А.В.

Как и полагается, собрание началось с избрания председа-
теля собрания, им стала Гаврилова Л.Ф, а секретарем была 
избрана Сафиулина М.А. С итоговым отчетом выступил пред-
седатель организации ветеранов ВСМТ им. А.Евстигнеева Ша-
талов А.Н. Он подробно, с демонстрацией слайдов, видео, рас-
сказал об этапах участия городской организации ветеранов в 
смотре-конкурсе «Все, чем сердце живет». В конкурсе участво-
вало 77 ветеранских организаций. Всего участвовали 850 тыс. 
членов общественных организаций. Салдинцы уступили только 
Нижнему Тагилу и заняли второе место.

Затем Александр Николаевич рассказал о работе первич-

ной организации ВСМТ им. А.Евстигнеева. В своем отчете он 
подчеркнул, что прошедший год был тяжелым, и коллектив не 
смог в полной мере реализовать свой потенциал. В планах на 
предстоящий год и перспективу особое место заняла патриоти-
ческая работа: 2023 год-80 лет победы под Сталинградом,  2024 
год - прорыв Ленинградской блокады , 105 лет со дня рождения 
Героя Советского Союза А.А.Евстигнеева, 2025 год - 80 лет со 
дня Победы советского народа над фашистской Германией, со-
бытия СВО. 

Собравшиеся ветераны признали работу организации удов-
летворительной. Председатель городского совета ветеранов 
Пискунова Л.В. высоко оценила работу Шаталова А.Н. и воз-
главляемой им первичной организации,  которая была признана 
лучшей среди городских ветеранских коллективов. За это вете-
ранская организация была награждена Дипломом, который Ла-
риса Васильевна здесь же и вручила. 

Балакин А.В. обратился к ветеранам с предложением  пройти 
курс реабилитации здоровья в  социально - реабилитационном 
отделении и активно принимать участие в мероприятиях,  про-
водимых Управлением социальной политики.

Закончилось собрание. Начались поздравления с наступаю-
щим Новым годом. Мы так долго не собирались, так соскучи-
лись, что подарков было много от всех. Здесь и знаменитые се-
зонные букеты от Гавриловой Ларисы Федоровны, и открытки, и 
коробки конфет, и фотографии, и различные сувениры. Кролик, 
связанный лично Балакиной Татьяной Борисовной. Все поста-
рались. А.Н.Шаталов вручил каждому свою вторую книгу «Вете-
ранское движение» с  отчетом о проделанной работе за послед-
ние три года со всеми планами, выкладками, фотографиями. В 
домашней уже обстановке можно будет спокойно все почитать, 
вспомнить, рассмотреть еще раз фотографии.

Прошлый год был тяжелым и тревожным, но на-
деемся, что в наступающем году коллектив сможет 
выполнить все, что намечено.

                   О.П.Мокеева, 
пресс - секретарь ВСМТ им. А.А.Евстигнеева

  ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
 ВЕСТИ ИЗ ПЕРВИЧЕК

6 – в читальном зале  Дома Книги прошли Х1Х  Грумовские 
чтения. В этом году они были посвящены году культурного на-
следия России и юбилейному дню рождения Мамина-Сибиряка. 
Информация о проведении чтений была опубликована в нашем 
предыдущем номере газеты «Салдинский ветеран» (№ 20).

7 – любите ли вы джаз? Ответить на этот вопрос можно, 
только побывав на концерте и вживую насладиться звуками 
чарующей музыки. Такую возможность предоставила, в том 
числе и ветеранам, Детская школа искусств. «Снежный yazz» 
- так называется концертная программа, представленная зри-
телям Игорем Паращуком (саксофон) и Александром Титовым 
(фортепиано), лауреатами международных конкурсов и фе-
стивалей. Звучали джазовые аранжировки музыкальных хитов 
Франции и Италии. Блистательная Марина Принц, искусство-
вед, рассказывала о  творчестве великих композиторов, авто-
ров музыки к таким фильмам, как «Игрушка», «История люб-
ви». Замечательный вечер!

9 – День Героев России. В этот день у памятника А.А.Евстигне-
еву собираются ветераны и молодежь города. Репортаж с места 
событий был опубликован в предыдущем номере нашей газеты. 

12 – на заседании бюро городского совета было принято 
ряд организационных вопросов: в состав городской ветеран-
ской организации вошел салдинский казачий курень во главе 
с младшим вахмистром Николаем Васильевичем Адамовым, 
была представлена Лариса Владимировна Тимохова, новый 
председатель первичной организации ветеранов медицинских 
работников. Об итогах смотра-конкурса на лучшую ветеранскую 
организацию 2022 года доложил Александр Сергеевич Кузне-
цов. Данную информацию мы опубликуем в следующих номе-
рах нашей газеты. Была утверждена повестка пленума город-
ской организации, который состоится 21 декабря.

14 – необычайно насыщенной была поездка активистов го-
родской ветеранской организации в Алапаевск. Судите сами: 
двухчасовая экскурсия по дому-музею П.И.Чайковского (само-
му зданию уже 190 лет, 170 лет тому назад семья Чайковских 
уехала отсюда), знакомство с уникальной коллекцией музея 

музыкальных инструментов. И все это в сопровождении мульти-
медийных показов, исполнения музыкальных произведений на 
инструментах Х1Х века, звучащих по сей день молодо и бла-
гозвучно. Наш экскурсовод, Игорь Вадимович, постарался до-
нести до слушателей секрет истоков становления Чайковского, 
как музыканта, в ранние годы, несмотря на то, что Петр Ильич 
жил в Алапаевске всего три года в возрасте 7-10 лет. Не случай-
но через 40 лет он пишет родным, что больше всего на свете 
хотел бы поехать на Урал… А после обеда нас ждала экскурсия 
в Нижнюю Синячиху, не менее легендарное и известное место 
не только Алапаевского района, но и всего Уральского края. 
Действительно, кто не знает о музее-заповеднике деревянно-
го зодчества и народного искусства, основанного легендарным 
Иваном Даниловичем Самойловым! А побывать здесь – это 
просто большая удача, даже в такой морозный день. А когда 
тебя еще ожидают и сюрпризы! Появление Деда Мороза, ката-
ние на санях, хоровод вокруг елки, а потом праздничная про-
грамма за чашкой чая в одном из домов заповедника! Устали? 
Да ни капли! Только зарядились бодростью и открыли череду 
предновогодних мероприятий

15 и 22 -  все большую популярность приобретают у ве-
теранов мастер-классы, проводимые на разных площадках, 
на разные темы и с использованием различных материалов и 
техник. На этот раз хозяевами обоих мастер-классов стало об-
щество инвалидов, расположенное на Воронова 10. И темами 
занятий стало изготовление игрушечных кроликов, символов 
наступающего года, и ангелочков, символов Рождества.  Елене 
Васильевне Пахомовой заместителю Л.Г.Баженовой, руководи-
телю мастер-классов, - огромное спасибо! Спасибо за выбран-
ную тематику! Спасибо за преподнесенный материал! Спасибо 
за доступность изготовления игрушек! Спасибо за  терпение и 
приветливость!

21 – состоялось общее собрание городского совета ветера-
нов. Материалы с этого собрания мы будем печатать в январ-
ских номерах нашей газеты.

Что? Где? Когда? СОБЫТИЯ ДЕКАБРЯ



Редакция «СВ»: г. Верхняя Салда, ул. Энгельса, 46, каб. 
121, тел. 89826380934. Тираж 100 экз.

Редактор М.П.Новосадова. Верстка И.М. Лучникова
Партнер проекта ИП Эвинян С.А.

4 стр.                             ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

СОБЫТИЯ ДЕКАБРЯ
22 – день дарения новогодних подарков. Ветераны приня-

ли участие в «Елке добра», сборе средств на подарки детям 
их малообеспеченных семей. Были закуплены игрушки: мишка 
большой и зайчик поменьше. Лариса Васильевна Пискунова, 
как добрая фея, вручила их ребятишкам, которые написали 
письма Деду Морозу о своих успехах и пожеланиях. А затем но-
вогодние поздравления и подарки получили Борис Семенович 
Парфенов, давний друг нашего совета ветеранов, Герой Социа-
листического труда, Валентина Егоровна Артемьева, жительни-
ца блокадного Ленинграда, Анатолий Александрович Зверьков, 
Федор Яковлевич Кузнецов и Ирина Степановна Максимова, 
малолетние узники фашистских концлагерей. Здоровья всем! С 
Новым годом!

22 – 30 декабря исполняется 100 лет со дня образования 
Союза Советских Социалистических Республик. А в этот день 
в Нижнесалдинском краеведческом музее открылась обширная 
выставка, посвященная этому событию. Как всегда, работники 
музея очень бережно и тепло отнеслись к оформлению выстав-
ки. Практически все присутствующие родились в этой стране, 
прожили в ней большую часть своей жизни. Было и трудно, и 
тяжело, было по-разному. И все же чаще всего вспоминается 
только хорошее, радостное и позитивное. Настрой задал фильм 
об СССР и выступление Л.П.Морозовой, научного сотрудника 
музея. А потом полились воспоминания! Приятным сюрпризом 
для присутствующих было награждение ветеранов-активистов 
памятными медалями в честь этого юбилея. Среди награж-
денных А.С.Кузнецов, А.И.Малыгин, В.А.Зуева, К.Д.Шершнева, 
М.П.Новосадова. Большое оживление вызвала викторина, по-
священная жизни в СССР. Около 60 вопросов в разных обла-
стях. И присутствующие не подвели, отвечали на все вопросы. 
Надеемся, что данную выставку посетят ребятишки и взрослые, 
которые родились уже после распада СССР. Они узнают мно-
го-много нового и интересного!

23 – вот за что мы любим Новый год? У каждого свои при-
чины. Кто-то за  предпраздничные хлопоты, кто-то за возмож-
ность пообщаться с родными и друзьями, кто-то просто за си-
дение у телевизора и просмотр праздничных программ. Но все 
мы не прочь окунуться в волшебную сказку, пусть  на немного 
почувствовать себя ребенком, опять поверить в Деда Мороза 
и сказочных героев. Такую возможность предоставили нам, ве-
теранам городских организаций, сотрудники и ребята из Центра 
социальной реабилитации несовершеннолетних (руководитель 
Н.Нигамадьянова). Новогодняя сказка, где добро всегда побеж-
дает зло, где всегда торжествует справедливость, где общими 
усилиями артисты и зрители, вопреки различным препятствиям, 
с честью выдерживают все испытания, встречают Деда Моро-
за, зажигают елку, водят хоровод, получают подарки. Видели бы 
вы глаза этих ребятишек, маленьких и больших, глаза бабушек, 
украдкой вытирающих выступившие слезы! Фотография на па-
мять и заверения, что это не последняя наша встреча, и мы го-
товы приходить в этот гостеприимный дом еще и еще.

26 - совет ветеранов ВСМПО при поддержке руководства 
предприятия создает условия для организации досуга вете-
ранов. Одно из направлений - интеллектуальная игра. Веду-

щяя и создатель проекта 
«Брейн-ринг» - Надежда 
Викторовна Земляненко. 
Команде городского сове-
та ветеранов в составе: 
Барышниковой  Татьяны, 
Сергеева Ирины,  супру-
гов Насыйровых, Ольги 
и Язкара, Ищенко Веры -  
посчастливилось принять 
участие в этой увлекатель-
ной игре. Завершился вто-
рой сезон  интеллектуаль-
ной игры. Сыграно 6 игр, 
познавательных, ярких, 
бодрящих разум. Каждый 
раз проходили несколько 
этапов игры: разминка, 
экспресс ответы и пись-
менные ответы. Сообра-
зительность, скорость и 
остроумие всех четырёх команд  поражали. Ответы строго оце-
нивались и учитывались по баллам. В каждом этапе турнира 
подводились итоги, победители были разные. А вот по итогам 
завершения игры победителями признаны «Осторожные опти-
мисты»-команда городского совета ветеранов. Каждому игроку 
победившей команды вручили приз -кастрюлю от совета вете-
ранов ВСМПО. В январе пройдёт турнир победителей первого и 
второго созыва 2022года.Нам выпала честь ещё раз сразиться 
в интеллектуальной игре. Мы благодарны всем организаторам 
этого увлекательнейшего действа! (В.Н.Ищенко)

26 - на базе ДЮСШ состоялась сдача норм ГТО ветерана-
ми.  Первыми смельчаками стали ветераны первичной орга-
низации во главе с председателем Клавдией Тимартыновной 
Поляковой. Кто они, первооткрыватели новой формы работы с 
ветеранами? Это Лариса Васильевна Пискунова, сама Клавдия 
Тимартыновна, Надежда Ивановна Кондратьева, Рафик Аллае-
вич Джуракулов. Ветераны попробовали свои силы в различных 
спортивных упражнениях: наклон вперед из положения стоя на 
гимнастической скамье, подтягивание туловища из положения 
лежа на спине, сгибание и разгибание рук от гимнастической 
стенки, плавание и скандинавская ходьба. Сдача норм ГТО по-
казала, что ветераны не стареют душой и телом. На сдачу норм 
ГТО ветераны были настроены оптимистично и жизнерадостно. 
Начало положено. Хочется надеяться, что сдача норм ГТО ста-
нет доброй традицией для ветеранов. Кстати, узнав эту инфор-
мацию, желание попробовать свои силы в сдаче норм ГТО изъ-
явили еще несколько человек. Не хотите ли попробовать и вы? 
Ждем в январе в спорткомплексе «Крепыш»! (Л.В.Пискунова)

28 – Штраус! 
«Летучая мышь»! 
Свердловский госу-
дарственный акаде-
мический театр му-
зыкальной комедии! 
Какой шикарный 
новогодний подарок 
подарили активи-
стам городских вете-
ранских организаций 
Лариса Васильевна 
Пискунова и спонсор 
поездки, пожелав-
ший остаться неиз-
вестным. Поездка в 
Екатеринбург – еще 
один штрих в заботе 
и внимании к ветера-
нам. 

Спасибо огромное!


